
 

5 月 4・5 日の第 19 回静内ロータリークラブ・日高しんきん杯 桜舞サッカーフェスティバルが道内から

20 チーム参加して盛大に行われ決勝では地元高静少年団と札幌ジュニア FC との対戦となり熱戦の末札幌ジ

ュニア FC が優勝しました。（結果詳細は前回会報に掲載）静内 RC は青少年の健全育成を目指して大会を開

催しており多くの子供たちがこの大会を通じ成長し意義のある奉仕活動と考えます。 

ガバナー月信 5 月号で嵯峨ガバナーのメッセージの中に今年度の規定審議会の事が掲載されていますので

紹介します。３年に一度開催される規定審議会が 4 月 10 日から 15 日まで米国イリノイ州シカゴで開催さ

れ当地区から丸山 PG が代表議員として参加され 181 にのぼる制定案、議決案の審議がなされました。特に

クラブ運営に関わる案件が多数採択されひとつは RI に支払う人頭分担金の増額です。2017 年から 3 年間に

わたり毎年 4＄ずつ増額するというものです。またクラブ例会と会員身分により柔軟性を与える立法案ではク

ラブが月に少なくとも 2 回以上例会を行う限り例会に関しては多くの裁量をクラブに与えるという事も採択

されました。他に入会金や会員資格に関する件など含まれています。ガバナー自身経験上ギャップを感じる所

がありますがこれは RI 理事会ではなく規定審議会の決定であり世界的に流れが変わっており近々公式発表あ

りますので各クラブでの対応お願いします。規定審議会は国際ロータリー立法機関で RI 組織規定を改正の権

限有し制定案・決議案について審議決議する機関です。立法案は制定案と決議案あり制定案は RI 定款細則改

正を目的とし決議案は意見表明や RI 理事会への要請を目的とし嵯峨 G のメッセージでは制定案と推測され今

後クラブ内規定委員会に精査して頂き静内 RC として早急に対応を考えなければいけないと思います。 

 

 幹 事  

 インターアクト年次大会の案内（6 月 18・19 日札幌市 NTT 北海道セミナーセンター） 

 5 月のロータリーレートは１＄110 円 

 谷会員より特別善意頂戴しております。 

 佐藤ガバナー補佐ご来訪に伴い 2510 地区より寸志を頂いております。 

 熊本大地震義援金本日締め切りとさせて頂きます。 

 親睦委員会  

【ニコニコ BOX】 

○佐藤ガバナー補佐様より頂いております。ありがとうございました。 

○山田（一）会員；旭日双光章受章 

○福田会長；桜舞サッカーフェスティバル蕎麦出店 ３人目のお孫さん誕生 

○不動（信）会員；次年度ガバナー補佐として 

○川村会員；桜舞サッカーフェスティバル 札幌ジュニア FC 優勝。 

【麻雀大会でのニコニコ BOX】 

○吉田会員 ○土屋幹事 ○長浜会員 ○北上会員 ○山口（俊）会員 ○福田会長  

○不動（信）会員 ○武岡会員 
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【佐藤ガバナー補佐様の引き継ぎのご挨拶】 

先日の襟裳町での IM におきまして多くの皆様にご参加頂きました事、心より感謝申し上

げます。嵯峨年度も残り僅かとなりました。補佐として振り返れば十分だったかわかりま

せんが次年度武部年度では不動ガバナー補佐エレクトがしっかり補佐し第 8G を力強く導

いて頂けるものと確信しております。皆様の支えがあって職務を全うできました。静内 RC

皆様に心から感謝申し上げます。 

 

【不動ガバナー補佐エレクトのご挨拶】 

2016-2017 年度武部ガバナー年度の第 8G のガバナー補佐を務めさせて頂きます。佐藤

ガバナー補佐様におかれましては１年間本当にご苦労様でした。色々な出来事があった中し

っかりとグループ内をまとめて頂き感謝申し上げます。襟裳での IM で印象に残ったのが

150 年の歴史があり船の安全と大漁を願うえりも岬小学校の「えりも神楽」です。この郷

土芸能をえりも RC も支援をしていることに感動しました。 

佐藤ガバナー補佐様におかれましては 1 年間ありがとうございました。次年度武部ガバナーは「職業奉仕」

について思い入れがあるようです。静内 RC ないでも「職業奉仕基本理念」について議論する場を設けて頂き

たいと思っております。７月より皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

【RYLA セミナー2016 年の報告 髙田青少年奉仕委員会委員長・三橋小百合さん】 

5 月 14 日～15 日に岩見沢市メープルロッジで開催されました。当町からは三橋小百合

さん（新ひだか町商工会）に参加して頂きました。 

14 日は 15；00 時より開始式。羽部 PG よりご挨拶頂きました。 

今回の講師の方々は㈱ハッピーアロー代表の森 順子さんと北海道教育大学岩見沢校専任講師の大山祐太さ

んです。RYLAriant（学友）紹介の後、大山講師によるグループコミュニケーション活動しその後、森講師に

よるチームワーク実践プログラム行われました。翌日は森講師による「意図～人をパワフルに行動させるベク

トルの発見～」と題して講演頂き修了式 修了証書授与 岩見沢 RC の心のこもった昼食会で解散。 

三橋さんはこのセミナーでコミュニケーション力を高めることが出来たそうです。 

髙田委員長お疲れ様でした。プロジェクターを駆使し詳しく報告して頂きました。 

 

プログラム 

河原 秀幸 会員 

 ㈱環境整備公社 代表取締役 

当社は昭和 51 年創業の当社は「住みよい環境づくりと地

域社会に貢献する」ことを経営理念とし廃棄物収取運搬、施

設維持管理等を約 70 名のスタッフで運営しております。そ

の中の「静内温泉」は泉質優れ良く温まり年間 11 万人強の

お客様にお越し頂いており、軽食コーナー一押し人気のソフ

トクリームは濃厚な味わいとメイプル風味のコーンは絶品で

す。是非一度ご賞味下さい。軽食・売店もアルコール類も充

実しております。人数制限はありますがマイクロバスでの送

迎も致しますのでお問い合わせください。皆様のご利用お待

ちしております。 

不動 新作 会員 

  地酒と米のときわ 

当店は昭和 34 年創業。２代目となります。大学卒業後北海

道酒類販売㈱札幌東支店に入社後約 6 年間札幌市内を営業マン

として働いた後、平成 2 年帰郷。平成 4 年に地酒の専門店とし

てリニューアル。そこから全国蔵元行脚。10 年かけてようやく

取引開始の蔵もあり現在焼酎含め約 50 蔵以上と取引。酒の会

も札幌、苫小牧、襟裳、浦河等で開催し一昨年より神奈川県逗

子市でも３度開催。道内外ネットや SNS 利用し遠くは九州沖縄

にも商品送っています。 

コラム ≪クラブの仲間≫ 


